



## COMUNICACIÓN SOCIAL

TARJETA INFORMATIVA / 0309  
11 DE SEPTIEMBRE DE 2024

### Apoya Unidad de Rescate Aéreo “Relámpagos” con ambulancia aérea para dos infantes

- *Brindan atención prehospitalaria a ambos menores durante su traslado de Temoaya a Valle de Bravo, el primero, y de Tejupilco a Toluca, el segundo.*

TOLUCA, Estado de México.- En acciones por separado, la Unidad de Rescate Aéreo "Relámpagos" apoyó a dos menores en su traslado interhospitalario.

El primero de ellos fue un recién nacido con síndrome de dificultad respiratoria, del Hospital Municipal de Temoaya al Hospital General de Valle de Bravo.

La tripulación encargada de efectuar la operación estuvo conformada por los pilotos Enrique Velázquez y Antonio Gómez Lugo, junto con el paramédico Adrián Rivera, quien brindó la atención prehospitalaria de cuidados críticos al menor.

En otro apoyo, trasladó a un paciente pediátrico con neuroinfección, del Hospital General de Tejupilco al Hospital para el Niño, en Toluca; operación que estuvo a cargo de los pilotos Juan Carlos Rachner y Antonio Gómez Lugo, acompañados del paramédico Ricardo Castillo.

En lo que va de la actual administración, la Unidad de Rescate Aéreo “Relámpagos” ha realizado: 28 traslados en apoyo a pacientes con Código Asfixia y 543 traslados en apoyo a pacientes con distintas enfermedades.